



目標・希望・友達

令和7年6月30日
長崎市立女の都小学校
校長 佐藤 和幸

先週の教育週間には、多くの皆様にご来校いただきました。子供たちは緊張しながらも、頑張る姿が見られました。保護者の皆様にはご多用の中ご参観いただきましたこと、お礼申し上げます。

さて、長崎では梅雨明けとなりました。これが確定すれば、観測史上6月の梅雨明けは初めてになるということです。夏の日差しとなり、ますます暑さが厳しくなることが予想されます。子供たちの体調管理については一層気をつけていきますので、お子様の健康面でお気づきのことがありましたらご連絡ください。



教育週間の校長講話

この長崎っ子の心を見つめる教育週間は、平成16年度に始まり長崎県内のすべての公立学校で行われています。「いのちを輝かせて生きる、心豊かな長崎っ子の育成を図る」ことを目的にして、「自分のことを、友達のことを、そして、皆さんの周りの多くの人たちを大切にしてほしい。」そして、「一つしかない命を大切にしてほしい」という思いを込めて行っている取組です。みなさんも教育週間の様々な取組をとおして、命について、そして命を大切にすることについて真剣に考えてほしいと思います。(中略)

今、友達のことや悩んだり、お勉強のことや悩んだり、その他いろいろなことを悩んでいる人がいるかもしれません。これからみなさんが成長する中で悩むことがあるかもしれません。でも安心してください。皆さんの周りには先生方やおうちの人、皆さんのことを心から考えてくれる人たちがいます。お話をすることで心が軽くなったり、悩みが解決したりするかもしれません。困ったときにはいつでも話してください。

金魚さん、やすらかに

女の都小学校の玄関で、長年子供たちを見守ってくれていた金魚3匹。そのうちの2匹が、先週立て続けに死んでしまいました。子供たちもさみしそうでした。安らかに眠ってほしいと思います。

7月の行事予定

- 3日 (木) 委員会活動
- 7日 (月) 個人面談、13:40下校
- 8日 (火) 個人面談、13:40下校
スクールカウンセラー来校日
- 9日 (金) 平和の祈りの日
個人面談、13:40下校
- 10日 (木) 個人面談、13:40下校
- 11日 (金) 個人面談、13:40下校
- 14日 (月) 修学旅行説明会(6年)
- 15日 (火) 13:40下校
- 16日 (水) 13:40下校
- 17日 (木) 13:40下校
- 18日 (金) 1学期終業式
- 19日 (土) ~8月31日(日)
夏休み
- 20日 (日) 家庭の日
- 21日 (月) 海の日
- 23日 (水) 3年個人面談
- 24日 (木) 3年個人面談
- 25日 (金) 3年個人面談
- 28日 (月) 3年個人面談

- ※ 8月9日(土)は、平和集会を行うため登校日とします。
- ※ 海の日
海の恩恵に感謝するとともに、海洋国日本の繁栄を願う。
(国民の祝日に関する法律)